

## Ménage dans l'église du Sacré-Cœur :

Samedi 25 novembre à 9h30



## Permanence Secours Catholique

Mercredi 22 novembre de 10h à 12h

Maison paroissiale du Sacré-Cœur à Mantes la Ville



### Messes dominicales :

**26 novembre :**  
18h30 : au Sacré-Cœur .

**27 novembre :**  
9h45 : Buchelay  
11h : Guerville  
11h : St Etienne

### Quête pour le mois de novembre :

25 et 26 novembre : quête pour les fleurs

**Samedi 25 novembre rencontre**  
**Cercle du Silence place de la république à 11h.**

### Adoration sur la paroisse :

#### Sauf pendant les vacances

**Église du Sacré-Cœur :**  
Jeudi de 9h30 au vendredi 20h .

**Église de Soindres :**  
Mardi de 15h à 16h.

**Chapelle d'Auffreville :**  
Vendredi de 20h45 à 22h.

### Confession :

Tous les matins après la messe jusqu'à 10h.

Le vendredi de 18h à 19h40, avec les vêpres à 19h15

Le samedi matin de 9h30 à 10h30.

### Temps de prière au Sacré-Cœur / messes de semaine /confession:

**Laudes** à 8h45 et messe à 9h du lundi au samedi.

**Chapelet** : lundi et vendredi à 17h.

**Source d'eau vive** : le groupe de prière charismatique le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

**Renouveau Charismatique de ST-Etienne** : dimanche 03 décembre à 15h église de St-Etienne

### Carnet paroissial :

**Merci Seigneur pour le baptême de Malo LESCOUTRE, le dimanche 12 novembre à ST-Etienne**

**Je confie à vos prières les défunts dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :**

Jean-Claude LEONCIA, 77 ans, église de Guerville, le 16 novembre.



## Groupement paroissial de Mantes Sud

\*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-  
paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-  
samedi 9h/12h

\* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture :  
samedi 10h12h

### Semaine du 18 novembre au 24 novembre 33ème dimanche du Temps Ordinaire



### Ventes de crèches

Dimanche 26 novembre et 03 décembre de 14h à 18h

Maison paroissiale du Sacré-Cœur

Au profit des groupes de la paroisse : aumônerie, servants d'autel et d'assemblée, Chemin de Cana, MCR ...

### Ventes de l'Avent dans nos églises avant et après la messe :

Comme chaque année Viviane vous proposera divers objets durant le temps de l'Avent :

Samedi 02 et 09 décembre église du Sacré-Cœur;

Dimanche 03 église de Buchelay,

Dimanche 03 et 10 décembre église de St Etienne,



### Vente de gâteaux église de Guerville et Arnouville



Durant tous les dimanches de l'Avent ventes de gâteaux à la fin de la messe au profit de l'association ASFED (pour le foyer St BI-BIANE), proposée à Guerville et Arnouville.

Chers paroissiens,

Nous poursuivons la lecture de la lettre apostolique sur sainte Thérèse de l'enfant Jésus, du Saint-Père.

### Le plus grand amour dans la plus grande simplicité

À la fin de l'Histoire d'une âme, Thérèse nous livre son Offrande comme Victime d'Holocauste à l'Amour Miséricordieux du Bon Dieu. En se livrant pleinement à l'action de l'Esprit, elle reçoit, sans bruit ni signes particuliers, la surabondance de l'eau vive : « Les fleuves, ou plutôt les océans de grâces qui sont venus inonder mon âme... ». C'est la vie mystique qui, même dépourvue de phénomènes extraordinaires, est proposée à tous les fidèles comme une expérience quotidienne d'amour.

Thérèse vit la charité dans la petitesse, dans les choses les plus simples de la vie quotidienne, et elle le fait en compagnie de la Vierge Marie, en apprenant d'elle qu'« aimer c'est tout donner et se donner soi-même ». En effet, alors que les prédateurs de son temps parlaient souvent de la grandeur de Marie de manière triomphaliste, éloignée de nous, Thérèse montre, à partir de l'Évangile, que Marie est la plus grande dans le Royaume des Cieux parce qu'elle est la plus petite (cf. Mt 18, 4), la plus proche de Jésus dans son humiliation. Elle voit que, si les récits apocryphes sont remplis de passages frappants et merveilleux, les Évangiles nous montrent une existence humble et pauvre, vécue dans la simplicité de la foi. Jésus lui-même veut que Marie soit l'exemple de l'âme qui le cherche avec une foi dépouillée. Marie a été la première à vivre la "petite voie" dans la foi pure et l'humilité ; c'est pourquoi Thérèse n'a pas peur d'écrire :

« Je sais qu'à Nazareth, Mère pleine de grâces

Tu vis très pauvrement, ne voulant rien de plus

Point de ravissements, de miracles, d'extases

N'embellissent ta vie, ô Reine des Élus !...

Le nombre des petits est bien grand sur la terre

Ils peuvent sans trembler vers toi lever les yeux.

C'est par la voie commune, incomparable Mère

Qu'il te plait de marcher pour les guider aux Cieux. »

Thérèse nous a aussi donné des récits de moments de grâce vécus dans la simplicité quotidienne, par exemple son inspiration soudaine en accompagnant une

sœur malade au caractère difficile. Mais il s'agit toujours d'expériences d'une charité intense vécue dans l'ordinaire : « Un soir d'hiver, j'accomplissais comme d'habitude mon petit office, il faisait froid, il faisait nuit... Tout à coup j'entendis dans le lointain le son harmonieux d'un instrument de musique, alors je me représentai un salon bien éclairé, tout brillant de dorures, des jeunes filles élégamment vêtues se faisant mutuellement des compliments et des politesses mondaines ; puis mon regard se porta sur la pauvre malade que je soutenais ; au lieu d'une mélodie j'entendais de temps en temps ses gémissements plaintifs, au lieu de dorures, je voyais les briques de notre cloître austère, à peine éclairé par une faible lueur. Je ne puis exprimer ce qui se passa dans mon âme, ce que je sais c'est que le Seigneur l'illumina des rayons de la vérité qui surpassèrent tellement l'éclat ténébreux des fêtes de la terre, que je ne pouvais croire à mon bonheur... Ah ! pour jouir mille ans des fêtes mondaines, je n'aurais pas donné les dix minutes employées à remplir mon humble office de charité... ».

Bonne semaine Père Gérard



Dialogue islamo-chrétien du Mantois  
« Comment éduquer nos enfants aujourd'hui ? »  
Conférence-Débat Vendredi 24 novembre 2023—20h30  
Église Saint Jean-Baptiste

Quels sont les points de repères éducatifs  
de nos traditions religieuses ?

Intervenants : Karim Talbi, imam de la Grande Mosquée de Mantes-la-Jolie. Diplômé du 3ème cycle de l'université Paris Sorbonne en théologie musulmane

Père Matthieu Dupont, curé de Mantes-la-Jolie. Titulaire d'un Master 2 en théologie du mariage et de la famille

### Repas pour les personnes esseulées organisé par le Secours Catholique

Dimanche 26 novembre à partir de 12h

dans les locaux du Secours Catholique

5 place de l'étape à Mantes la Jolie.

Participation libre de 5 euros.

Ne restez plus seul(e) le dimanche ,  
rejoignez-nous pour partager un repas.

Inscription au 06.81.92.46.79

